

Artikel vom 08.12.2021

Wie soll es weiter gehen?

Jetzt zusammenhalten und die 4. Coronawelle brechen!



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Advent, Advent, das zweite Lichtlein brennt - und am Sonntag auch schon bald das Dritte! Schnell vergeht die Zeit und bald steht Weihnachten vor der Tür. Wir machen uns daher auch schon viele Gedanken, wie es im Markt Elsenfeld weiter gehen soll und wie wir alle dieses Jahr mit unseren Familien das „Fest der Liebe“ verbringen können. Denn die vierte Welle hat uns alle voll im Griff. Die Zahlen sprechen für sich und somit müssen leider wieder strengere Maßnahmen ergriffen werden. Zur Bekämpfung der Pandemie spielt, neben Abstand halten und den Hygienevorschriften, vor allem die Impfung eine wichtige Rolle und ist derzeit wohl auch unser stärkstes Mittel.

Daher unser Appell an Sie: „Lassen Sie sich bitte wenn möglich impfen, denn wir müssen alle in dieser schwierigen Zeit zusammenhalten, um sich selbst und Ihre Liebsten zu schützen. Denn nur so kann jeder Einzelne etwas tun, um schwere Krankenverläufe zu verhindern und auch das Krankenhauspersonal zu entlasten.“

Wir wünschen Ihnen daher alles erdenklich Gute, viel Gesundheit und einen schönen dritten Advent!

Ihre CSU-Elsenfeld

